

**LES MEMBRES DU DÉPARTEMENT DE MICROBIOLOGIE FONDAMENTALE
DE L'UNIVERSITÉ DE LAUSANNE**

ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de leur cher collègue

Dietrich Christoph HAAS

Professeur honoraire de la Faculté de biologie et médecine

Sa recherche sur les *Pseudomonas* et la relation entre les microbes et les plantes est fascinante. Il a contribué à plusieurs importantes découvertes et a su transmettre sa passion à de nombreux jeunes scientifiques. Son rayonnement a été déterminant pour le développement de la microbiologie suisse en général et pour notre département en particulier.

Nos très sincères condoléances vont à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'avis de la famille.